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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 0248/2013 zur Sitzung  am 06.02.2013 

 

Hundesteuer (CDU) 
 
 Der Stadtrat hat am 14. Dezember 2011 mit den Stimmen von SPD, Grünen und FDP 
beschlossen, die Hundesteuer in Mainz zu erhöhen. Bereits bei der Verabschiedung die-
ser Maßnahme wurde von verschiedenen Seiten darauf hingewiesen, dass es in der Stadt 
mit hoher Wahrscheinlichkeit eine sehr hohe Zahl von nicht gemeldeten Hunden gibt.   
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Welche konkreten Maßnahmen hat die Verwaltung bisher getroffen, um die Zahl 
der nicht gemeldeten Hunde im Stadtgebiet zu ermitteln und wie lauten die Ergeb-
nisse? 

 
2. Welche Maßnahmen sind in den nächsten Monaten geplant, um die Quote der 

Hunde, die vorschriftsgemäß versteuert werden, deutlich zu erhöhen? 

 

 

 

 

Hannsgeorg Schönig 

Fraktionsvorsitzender 
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